

La Provence

CARRY-LE-ROUET

Le Pavillon des Arts a rouvert



Le pop art côtoie le street art à l'occasion de cette exposition. / PHOTO J-L.C.

Le Pavillon des Arts est de nouveau accessible au public pour le plus grand bonheur des touristes et des amateurs d'art.

Mesures sanitaires oblige "la galerie d'art de la côte bleue" avait fermé ses portes.

Le galeriste Philippe Palmier propose une exposition. Le pop art côtoie le street art qui lui-même répond à certaines œuvres classiques; peintures et sculptures se mêlent dans un grand concert de talents.

À noter l'apparition d'un nouvel artiste, Patrick Salamone: "son œuvre picturale est essentiellement basée sur le collage, il introduit dans ses sculptures une dynamique rare, souligne Philippe Palmieri. À remarquer également les œuvres de Slang un grand artiste urbain. Son talent: associer toile, bois, béton, graff sur une même création, le tout soutenu par un dessin affirmé. Sans oublier les inévitables sculptures de Josepha, qui sont elles aussi de la fête."



Le Pavillon des Arts a réouvert

15 juin

Article sur la Provence

2021

Culturel/Loisirs/Art

Carry-le-Rouet: la Grande Roue à 33 mètres au-dessus du port

Elle a été inaugurée ce matin par le maire de la commune René-Francis Carpentier accompagné d'autres élus de la municipalité: la Grande Roue de Carry-le-Rouet ! Du haut de ses 33 mètres, elle va dominer le port de plaisance pendant plus de 6 mois, jusqu'aux fêtes de fin d'année

Ouverte toute la journée et en soirée, elle va prendre ses horaires de croisières cet été, de 10 heures à 1 heure du matin.

Carry-le-Rouet : la Grande Roue à 33 mètres au-dessus du port

Article en ligne sur Maritima médias

Nouveauté/Loisirs



19 Juin

2021